
令和 7年度 第 1回常任理事会議事録 
 

日 時：令和 7年６月５日（木）19：00〜19：45  Zoomオンライン 

出席者：秋峯会長、山口副会長、原副会長、米沢理事長、池上副理事長、坂中総務委員長、松本競技委員

長、濱田強化委員長、久保田ビーチ副委員長、宮田委員長、松前副委員長、荒木副委員長   

出席 12 名 

欠席者：山本審判委員長、寺田ビーチ委員長 

陪 席：太田（鹿屋体育大学） 

【議長】米沢理事長 【書記】荒木副委員長 

 

秋峯会長の挨拶の後、議事に入った。 

 

【報告事項】 

総務委員会（坂中総務委員長） 

・ 令和６年度九州大学バレーボール連盟一般会計・特別会計の決算報告があった。 

・ 学連登録状況（4月末時点）の報告があった。 

・ UNIVAS配信について令和7年 4月より契約終了との報告があった。 

 

競技委員会（松本競技委員長） 

・春季男女1部リーグ結果報告、春季男女チャレンジマッチ結果報告があった。 

 

強化委員会（濱田強化委員長） 

・特になし 

審判委員会（代理：坂中総務委員長） 

・特になし 

 

ビーチ委員会（久保田ビーチ副委員長） 

・ 九州大学ビーチバレーボール男女大会の日程と概要について報告があった。会場が当初予定の鹿屋体育

大学から大崎町ビーチスポーツ専用競技場に変更になった。 

⇒会場変更については九州バレーボール連盟に連絡済みである（松本競技委員長） 

 

代表委員会（宮田委員長） 

・ 男子 1部リーグにおいて、1コート 4試合開催時の最終試合開始時刻が遅くなったことに伴い試合終了時

刻も遅くなったため、今後の試合方法検討について審判員や選手、学連委員から要望の声があったこと

が報告された。 

 

【審議事項】 

総務委員会（坂中総務委員長） 

・ 男子 1部リーグにおいて準優勝盾の紛失が発生した。事務局が発注し、該当大学へ費用を請求する予定

である。 

⇒今後紛失が発生した場合も費用は紛失した大学に請求することが審議され了承された。 



・ 女子チャレンジマッチにおいて鎮西学院大学が優勝し、１部に昇格したため、優勝盾の返還は秋季リー

グのファイナルラウンド開幕戦で行う。 

・ 女子 1部秋季リーグの鹿屋市開催において、鹿屋体育大学と鹿屋市が連携し、イベントを重ねて開催す

る予定である。詳細が決まり次第、情報を共有する。 

 

競技委員会（松本競技委員長） 

・ 秋季リーグの日程および会場について確認があった。 

・ 令和 8年度の大会日程案について確認があった。 

⇒今年度の秋季リーグ戦期間中には来年度の日程を確定したい（米沢理事長） 

 

強化委員会（濱田強化委員長） 

・ 男子学連対抗戦の開催日程（8月 26〜28 日）および選抜メンバーについて説明があった。 

・ 女子セレクションキャンプ開催日程（7月 19〜21 日）および参加者名簿について説明があった。 

・ 女子学連対抗戦の開催日程（12月 26〜28日）および予算案について説明があった。 

・ 女子サマーキャンプ（8月 22〜24日）および審判講習会（8月 23日）の日程について確認があった。 

 

審判委員会（代理：坂中総務委員長） 

・ 春季男子１部リーグにおいて1コート４試合で開催時に、最終試合が夕方からになったケースがあっ

た。遠方からの審判員がいる場合もあるため、チームの意向を優先の上で、何か良い方法がないかご検

討頂きたい。 

⇒宮田学連委員長や1部所属チームと相談しながら、良い方法を今後検討していきたい（松本競技委員

長） 

ビーチ委員会（久保田ビーチ副委員長） 

・特になし 

代表委員会（宮田委員長） 

・特になし 

 

【その他】 

・ 広告協賛企業であるジールコミュニケーションズの広告料が未納であったが5月 30日入金が確認され

た。（濱田前総務委員長） 

・ これまでの審判服が販売終了したため、新しい審判服の購入方法を学連HPに掲載する手続きをお願い

したい。西日本インカレでは新旧どちらの審判服でも可である。（秋峯会長） 

・ 女子１部リーグにおいてリトリバー用の椅子を購入することが1月理事会で承認されたがその後の進捗

はどうか。（坂中総務委員長） 

⇒女子1部チームの意向を確認し購入するか検討する（松前副委員長） 

・ 男子チャレンジマッチ最終日の試合数について、JVAの規定では3セットマッチは1日 3試合まで、5セ

ットマッチは 1日 2試合までとなっているが、現行のチャレンジマッチでは最終日に準決勝・決勝・入

れ替え戦の3試合を行っており規定を超えている状況である。木曜日から試合を開始することにより問

題は解消できると思われる。今後検討していきたい。（松本競技委員長） 

 

山口副会長と原副会長の挨拶で閉会した。 

文責 坂中美郷 


